



Presseerklärung zum Ed Sheeran Open Air Konzert

14.06.2018

"Nicht die Bürgerinnen und Bürger sind Schuld am Widerstand gegen die Open Air Arena, wie Teile der Presse ständig verbreiten“, so Siegfried Küsel vom HBV

„Es geht auch nicht um die Verhinderung von Ed Sheeran, sondern darum, dass gegen alle Auflagen des bestehenden Bebauungsplans etwas durchgesetzt werden soll, was nicht genehmigungsfähig ist. Die Bürgerinnen und Bürger, die bis heute in keinsten Weise unterrichtet oder miteinbezogen sind, lassen sich solche undemokratischen Verfahrensweisen nicht mehr gefallen. Damit der falschen Schuldzuweisung nicht noch das Märchen folgt, die Bürger seien auch am Imageschaden der Stadt schuld, sind die Fraktionen aufgefordert, nicht in diese Falle zu tappen, sondern die Frage zu stellen, wer am Rat vorbei, ohne Genehmigung, weitreichende Vereinbarungen getroffen hat.

Ergänzend dazu sei die Frage zu stellen, wieso in anderen Städten das Sheeran-Konzert an 2 Abenden gegeben werden konnte – jeweils in einem Stadion – und in Düsseldorf angeblich der logistische Aufwand dazu zu hoch sei.“